



Jueves, 26 de Mayo de 2011, 11:15

- [Local](#)
- [Provincia](#)
- [Andalucía](#)
- [Nacional](#)
- [Internacional](#)
- [Economía](#)
- [Deportes](#)
- [Sucesos](#)
- [Cultura](#)
- [Universidad](#)
- [Sociedad](#)
- [Gente](#)
- [Comunicación](#)
- [Esco GD](#)

[Granada](#) | [Sucesos](#)

El cadáver hallado en el Sacromonte es el de un estudiante desaparecido en febrero

El ADN lo confirma

Miércoles, 25/05/11 18:19

Recomendar

Sé el primero de tus amigos en recomendar este artículo

0

E.P.

Las pruebas de ADN han confirmado que el cadáver hallado hace unas semanas en el Barranco de los Negros, en una zona de difícil acceso del barrio granadino del Sacromonte, corresponde al del joven Miguel S.G., un estudiante de Magisterio de la Universidad de Granada natural del municipio pacense de Montijo desaparecido desde el pasado 12 de febrero.

Así lo han señalado a Europa Press fuentes de la Policía Nacional, que se encargó de la investigación después de que la familia denunciara la desaparición del joven, de 20 años, cuya imagen había sido difundida por sus amigos en las redes sociales y en la Escuela de Magisterio La Inmaculada, donde estudiaba.

El cuerpo sin vida del joven no presentaba signos de violencia, y, aunque la investigación aún permanece abierta, todo apunta a que pudo tratarse de un fatal accidente. Los restos del estudiante fueron encontrados el pasado 8 de mayo por unos senderistas, según indica en su edición de este miércoles el diario 'Ideal'.

Enviar esta noticia a ...

Valore este artículo